

ABSTRAK

Abdul Razzak, 126103202083, “Penegakan Hukum Pemasangan Alat Peraga Kampanye (Apk) Pemilihan Umum 2024 Di Tanggul Sungai Brantas Kabupaten Jombang Perspektif Peraturan Bawaslu Dan Fiqih Siyasah(Studi Pada Peraturan Badan Pengawas Pemilu Nomor 11 Tahun 2023 Tentang Pengawasan Pemilihan Umum)”, Skripsi, Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Dr. Dian Ferricha, M.H.

Kata Kunci : Penegakan Hukum, Alat Peraga Kampanye, Sungai.

Penelitian ini di latar belakang dengan adanya fenomena pemasangan alat peraga kampanye pemilihan umum tahun 2024 di tanggul sungai yang tidak terdapat kepastian hukum akibat belum adanya peraturan yang mengatur tentang pemasangan alat peraga kampanye di Tanggul Sungai Brantas. Dalam Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 15 Tahun 2023 tentang kampanye pemilihan umum serta Peraturan Badan Pengawas Pemilu Nomor 11 tahun 2023 tentang pengawasan kampanye pemilu tidak menjelaskan secara spesifik terkait tempat yang dilarang dalam pemasangan alat peraga kampanye

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana penegakan hukum pemasangan alat peraga kampanye di Tanggul Sungai Brantas? 2) Bagaimana penegakan hukum pada pemasangan Alat Peraga Kampanye di Tanggul Sungai Brantas kabupaten jombang perspektif Peraturan Badan Pengawas Pemilu Nomor 11 Tahun 2023 Tentang Pengawasan Pemilihan Umum? 3) Bagaimana penegakan hukum yang ideal terhadap pemasangan Alat Peraga Kampanye di Tanggul Sungai Brantas menurut Fiqih Siyasah ?

Metode penelitian ini menggunakan jenis penelitian yuridis empiris, dengan mengkaji hukum yang berlaku serta yang terjadi di lapangan. Teknik pengumpulan data dengan melakukan observasi, wawancara dengan pihak terkait dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yaitu dengan deskriptif kualitatif yang mana digunakan untuk menggambarkan secara detail terkait Penegakan Hukum pemasangan alat peraga kampanye di tanggul sungai, kemudian menguraikan data yang bersifat kualitatif yang diperoleh dari hasil metode pengumpulan data.

Hasil temuan di lapangan dalam penelitian ini adalah 1) Penegakan hukum Pemasangan Alat peraga kampanye di Tanggul Sungai Brantas yang mana Bawaslu sebagai pengawas sekaligus penegak hukum pemilu belum dapat menertibkan alat peraga kampanye yang terpasang di tanggul sungai. Dengan alasan belum ada regulasi yang mengatur terkait larangan pemasangan alat peraga kampanye di lokasi tanggul sungai tersebut. Terlebih lagi dari hasil wawancara bersama Panitia Pengawas Pemilihan Umum pemasangan alat peraga kampanye di tanggul sungai berpotensi membahayakan masyarakat, dikarenakan lokasi tanggul sungai brantas berdampingan dengan jalan raya. 2) Bawaslu memiliki kewenangan untuk menerbitkan ketentuan yang bersifat teknis dalam pelaksanaan maksud dan tujuan dalam Undang-undang Pemilihan Umum,

termasuk dalam hal penegakan hukum pemasangan alat peraga kampanye di tanggul sungai. 3) Bawaslu sebagai lembaga yang bertugas menyelesaikan sengketa antara sesama rakyat, pada masa kampanye khususnya pemasangan alat peraga kampanye khususnya di tanggul sungai, bilamana dalam peraturan pemasangan alat peraga kampanye terdapat sebuah permasalahan yang penyelesaiannya belum di atur, maka bawaslu berwenang memberikan keputusan yang adil demi kemaslahatan umat. Maka dari itu perlu adanya penanggulangan dengan cara membuat regulasi baru akibat kekosongan hukum, karena hukum senantiasa bertatih-tatih mengikuti perkembangan zaman, perlu adanya pembaharuan bahkan pembuatan peraturan baru

ABSTRACT

Abdul Razzak, 126103202083, "Law Enforcement of the Installation of Campaign Props (APK) for the 2024 General Election on the Embankment of the Brantas River, Jombang Regency: A Perspective on Bawaslu Regulations and Fiqih Siyasah (Study on the Regulation of the Election Supervisory Agency Number 11 of 2023 concerning General Election Supervision)", Thesis, Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, Dr. Dian Ferricha, M.H.

Keywords: *Law Enforcement, Campaign Props, Rivers.*

This research is in the background of the phenomenon of installing campaign props for the 2024 general election on the river embankment which is not legal certainty due to the absence of regulations regulating the installation of campaign props on the Brantas River Embankment. In General Election Commission Regulation Number 15 of 2023 concerning general election campaigns and Election Supervisory Agency Regulation Number 11 of 2023 concerning the supervision of election campaigns, it does not explain specifically regarding the prohibited places in the installation of campaign props.

The formulation of the problem in this study is: 1) How is the law enforcement of the installation of campaign props on the Brantas River Embankment? 2) How is the law enforcement on the installation of campaign props on the Brantas River Embankment, Jombang Regency from the perspective of Election Supervisory Agency Regulation Number 11 of 2023 concerning General Election Supervision? 3) What is the ideal law enforcement for the installation of Campaign Props on the Brantas River Embankment according to Fiqih Siyasah?

This research method uses a type of empirical juridical research, by examining the applicable law and what occurs in the field. Data collection techniques by conducting observations, interviews with related parties and documentation. Meanwhile, the data analyst technique is qualitative descriptive which is used to describe in detail related to Law Enforcement the installation of campaign props on river embankments, then describe qualitative data obtained from the results of data collection methods.

The findings in the field in this study are 1) Law enforcement Installation of campaign props on the Brantas River Embankment, where Bawaslu as a supervisor as well as election law enforcer, has not been able to put in order the campaign props installed on the river embankment. On the grounds that there is no regulation regulating the prohibition of installing campaign props at the location of the river embankment. Moreover, from the results of an interview with the General Election Supervisory Committee, the installation of campaign props on the river embankment has the potential to endanger the community, because the location of the Brantas river embankment is adjacent to the highway. 2) Bawaslu has the authority to issue provisions of a technical nature in the implementation of the

purposes and objectives in the General Election Law, including in terms of law enforcement of the installation of campaign props on river embankments. 3) Bawaslu as an institution in charge of resolving disputes between fellow people, during the campaign period, especially the installation of campaign props, especially on the river embankment, if in the regulations on the installation of campaign props there is a Problems that have not been resolved, Bawaslu is authorized to make fair decisions for the benefit of the people. Therefore, there is a need for countermeasures by making new regulations due to the legal vacuum, because the law is always struggling to keep up with the times, there is a need for renewal and even the creation of new regulations

الملخص

عبد الرزاق, ١٢٦١٠٣٢٠٢٠٨٣ ، "إنفاذ القانون لتركيب دعائم الحملة (أف ك) للانتخابات العامة لعام ٢٠٢٤ على سد نهر برانتاس ، جومبانغ ريجنسي: منظور حول لوائح باواسلو وفقه سيشه (دراسة حول تنظيم وكالة الإشراف على الانتخابات رقم ١١ لعام ٢٠٢٣ بشأن الإشراف العام على الانتخابات)" ، أطروحة ، قسم القانون الدستوري ، كلية الشريعة والقانون ، جامعة السيد علي رحمة الله تولونغاغونغ الإسلامية الحكومية ، الدكتور ديان فيريشا ، م.هـ.

الكلمات المفتاحية: إنفاذ القانون ، دعائم الحملة ، الأنهار.

يقع هذا البحث في خلفية ظاهرة تثبيت دعائم الحملة للانتخابات العامة لعام ٢٠٢٤ على جسر النهر وهو أمر غير مؤكد قانونيا بسبب عدم وجود لوائح تنظم تركيب دعائم الحملة على جسر نهر برانتاس. في لائحة الهيئة العامة للانتخابات رقم ١٥ لسنة ٢٠٢٣ بشأن الحملات الانتخابية العامة ولائحة جهاز الإشراف على الانتخابات رقم ١١ لسنة ٢٠٢٣ بشأن الإشراف على الحملات الانتخابية ، لم توضح بشكل خاص الأماكن المحظورة في تركيب دعائم الحملة الانتخابية

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (١) كيف يتم إنفاذ القانون لتركيب دعائم الحملة على جسر نهر برانتاس؟ (٢) كيف يتم تطبيق القانون على تركيب دعائم الحملة على جسر نهر برانتاس ، جومبانغ ريجنسي من منظور وكالة الإشراف على الانتخابات اللائحة رقم ١١ لسنة ٢٠٢٣ بشأن الإشراف العام على الانتخابات؟ (٣) ما هو تطبيق القانون المثالي لتركيب دعائم الحملة على جسر نهر برانتاس وفقا لفقيه سياسا؟

يستخدم هذا البحث نوعا من البحث القانوني التجريبي ، من خلال فحص القانون المعمول به وما يحدث في هذا المجال. تقنيات جمع البيانات من خلال إجراء الملاحظات والمقابلات مع الأطراف ذات الصلة والتوثيق. وفي الوقت نفسه ، فإن تقنية محلل البيانات وصفية نوعية تستخدم لوصف تفصيلي يتعلق بإنفاذ القانون بتركيب دعائم الحملة على سدود الأنهار ، ثم وصف البيانات النوعية التي تم الحصول عليها من نتائج طرق جمع البيانات.

النتائج في هذا المجال في هذه الدراسة هي (١) إنفاذ القانون لم يتمكن تركيب دعائم الحملة على جسر نهر برانتاس ، حيث لم يتمكن باواسلو كمشرف وكذلك منفذ قانون الانتخابات من ترتيب دعائم الحملة المثبتة على جسر النهر. على أساس أنه لا توجد لائحة تنظم حظر تركيب دعائم الحملة في موقع جسر النهر. علاوة على ذلك ، من نتائج مقابلة مع اللجنة العامة للإشراف على الانتخابات ، فإن تركيب دعائم الحملة على جسر النهر لديه القدرة على تعريض المجتمع للخطر ، لأن موقع جسر نهر برانتاس مجاور للطريق السريع. (٢) تتمتع باواسلو بسلطة إصدار أحكام ذات طبيعة فنية في تنفيذ الأغراض والأهداف الواردة في قانون الانتخابات العامة ، بما في ذلك فيما يتعلق بإنفاذ القانون لتركيب دعائم الحملة على سدود الأنهار. (٣) باواسلو كمؤسسة مسؤولة عن حل النزاعات بين الزملاء ، خلال فترة الحملة ، وخاصة تركيب دعائم الحملة ، خاصة على جسر النهر ، إذا كان هناك في اللوائح المتعلقة بتركيب دعائم الحملة المشاكل التي لم يتم حلها ، باواسلو مخول لاتخاذ قرارات عادلة لصالح الشعب. لذلك ، هناك حاجة لاتخاذ تدابير مضادة من خلال وضع لوائح جديدة بسبب الفراغ القانوني ، لأن القانون يكافح دائما لمواكبة العصر ، وهناك حاجة للتجديد وحتى إنشاء لوائح

جد